



Dans le film «Venise n'est pas en Italie», diffusé à Bienne, Benoît Poelvoorde campe un père de famille fantasque, aux côtés de Valérie Bonneton.

## Un festival dédié au cinéma francophone

Durant cinq jours en septembre, les écrans de Bienne font la part belle au cinéma francophone! Découvertes et rencontres sont au programme du Festival du film français d'Helvétie. Parmi les invités, le cinéaste Arnaud Desplechin présentera son polar «Roubaix, une lumière», et la comédienne belge Cécile de France le film «Un monde plus grand», basé sur l'histoire vraie d'un cheminement spirituel. Durant l'événement, la

création suisse sera à l'honneur dans la section «Clin d'œil au cinéma suisse», avec la projection du film d'animation «Les hirondelles de Kaboul» ou «Madame», de Stéphane Riethauser, un hommage vibrant à la force de caractère de sa grand-mère et à leur relation. TT

**Festival du film français d'Helvétie, du 11 au 15 septembre à Bienne. Programme complet sur:**

 [www.fffh.ch](http://www.fffh.ch)